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В начале этой недели на редакцию пожаловался председатель Камчатского совета
регионального отделения политической партии «Справедливая Россия» Михаил
Пучковский. Свою жалобу он отправил в территориальную избирательную комиссию.
Оказывается, он не считает себя «большим камчатским политическим недоразумением»,
и свою фотографию считает «карикатурным изображением».      Внимательно
всматриваясь в черты лица главного камчатского эсэра Пучковского, который уверен,
что «Все будет пучком!»  (это официальный предвыборный слоган камчатского
отделения партии эсэров) становится ясно, что такую физиономию, без намека на
интеллект, ему подарила сама природа-матушка. Не по худому умыслу, и не нарочно…
Кому-то быть умным – кому-то Пучковским. Обижаться тут не на кого. Не можешь носить
то, что хочешь, носи то, что можешь. Причем здесь газета «Вести»? Да, сложно на
выборах «торговать» таким лицом. Но не надо падать духом. Есть определенный, я бы
сказал, конский колорит у этой фотокопии подлунного безмыслия. Пучковскому даже
слов произносить не надо, они все еще больше испортят. Когда лидер эсэров всея Руси
Сергей Миронов громко заявляет: «Нас боятся», он, видимо, имеет в виду физиономии
таких вот пучковских. Но с лица воду не пить. Так что все будет пучком. Главное для
«пучков» – рот не открывать.
Молодой двадцатидевятилетний член КПРФ Сагид Осадчий, будучи старшим
коммерческим агентом ООО «Эй-Пи-Трейд» (камчатский филиал хабаровской фирмы) с
удовольствием рассуждает на тему патриотизма и гонения на компартию.  Начнем с
первого. Патриотизм самого товарища Сагида получил странное воплощение в его
трудовой деятельности. Головное ООО «Эй-Пи-Трейд» зарегистрировано в Хабаровске
и является официальным дистрибьютором компании «Procter and Gamble». Выглядит это
с политической точки зрения, примерно так. Известная торговая компания США зашла
на дальневосточный рынок, набрала работников из наших камчатских коммунистов и
получает свои прибыли в «зеленой» конвертируемой валюте. Товарищ Сагид, вкалывая
на ненавистных капиталистов, тем самым приближает их историческую гибель.  Чем
больше он продает на Камчатке шампуней, тем чище и здоровее будут наши люди. Тем
меньше шансов нас одолеть заносчивым заокеанским недругам. Все логично.
Прислушиваясь к его заявлениям на гонения компартии на Камчатке,  поневоле
начинаешь  подозревать «прОклятых гэмблов» из США. Откуда они узнали, что Сагид
Олегович – коммунист и могильщик буржуазии? Мы так долго берегли его для
заокеанского подвига, а он взял да «засветился» – пошел на выборы. Ну, какой из него
после этого «могильщик». 
Кстати, по нашим сведениям мать Сагида Осадчего работает в городской
администрации, и никому в голову не приходит ее выгонять. Жена главного камчатского
коммуниста Михаила Смагина работает заместителем директора СОШ № 27,
зарегистрирована кандидатом от КПРФ на выборах в гордуму. Ее тоже никто не
выгоняет. 
Евгения Пылева, член партии «Коммунисты России», старший бухгалтер камчатского
отделения печально известного «Россельхозбанка»  («Вести» посвятили ему много
строк), тоже чувствует себя комфортно.  Она даже входит в совет при губернаторе
Камчатского края по развитию гражданского общества.
Деятели  искусств также не остались в стороне от политического процесса. Александр
Гилев, художественный руководитель Камчатского камерного оркестра им Г. А.
Аввакумова, пытает политического счастья на грядущих выборах, как кандидат от
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КПРФ. Он тоже себя комфортно чувствует и продолжает радовать нас своими
рассуждениями о переустройстве нашего полуостровного, камерного сообщества. Одним
словом, сокамерник.
Список можно продолжить. Так что все коммунисты работают, все при деле.  Так что
старшему коммерческому агенту, коммунисту Сагиду Осадчему не о чем беспокоиться.
Большинство товарищей сагидов идут во власть под флагом КПРФ не по убеждениям.
Им просто не хватает разумения собрать подписи граждан для регистрации себя
независимыми кандидатами. Они даже аббревиатуру  «КПРФ» не всегда правильно
могут расшифровать. Главное – попасть в городскую Думу, а там как получится. 
Вообще нам везет на кандидатов: их много и все они разные. Мы едва не забыли про
кандидатов на должность главы администрации Петропавловск-Камчатского городского
округа. Их, на сегодняшний день осталось двое из семи. 12 сентября депутатам
городской Думы предстоит выбрать нового главу администрации
Петропавловск-Камчатского городского округа. Одним из них является давний герой
публикаций в нашей газете, директор МАУ «Управление транспорта и дорожного
хозяйства Петропавловск-Камчатского городского округа» Александр Сабуров. «Вести»
неоднократно критиковали его лично и возглавляемое им ведомство за безобразную
расчистку дорог в краевой столице в зимне-весеннее время. Он даже вынужден был
обратиться по радио к горожанам с просьбой подсказать ему, как лучше проводить
расчистку. Мы, в свою очередь, посоветовали господину Сабурову сложить с  себя
многотрудные полномочия и не мучить ни себя, ни людей. Позже контрольно-счетная
палата выявила финансовые нарушения у МАУ «Управление транспорта и дорожного
хозяйства» на сумму более 25 миллионов рублей.  Но тогда господину Сабурову удалось
выйти сухим из воды. Чуть позже возле городского молокозавода  появился баннер с
поздравлением в адрес Сабурова, как жест утешения, всего с двумя грамматическими
ошибками.
Сегодня господин Сабуров вновь пробует удачу на прочность.
Неужели на этот раз мы вновь услышим по радио его беспомощное «Подскажите, как
мне управлять городом?»

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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